

Protokoll vom Staffeltag der Dortmunder Stadtliga am 04.09.2012, 19:30 Uhr

1. Eröffnung und Begrüßung durch den BFS-Wart

2. Rückblick auf die abgelaufene Saison 2011/12

a. Berichte der Staffelleiter

Erfreulicherweise haben alle 81 Mannschaften der abgelaufenen Saison auch die Saison durchgehalten. Etwa die Hälfte der 10 Ligen waren „gute“ Ligen, d.h. die Spiele wurden relativ fristgerecht absolviert, die Spiele wurden auch tatsächlich gespielt und die Ergebnisse dem Staffelleiter zeitnah mitgeteilt.

In einigen Ligen kam es zu zeitlichen Verzögerungen. Insbesondere am Ende der Saison konnten daher einige Spiele nicht mehr gespielt werden. Diese hatten jedoch für Auf- und Abstieg keine Relevanz mehr. Auch die Übersendung der Spielberichtsbögen war mitunter schleppend.

Problematisch waren Spielanfechtungen wegen des Einsatzes von Pass-Spieler/innen. Weiterhin gab es zwischen zwei Mannschaften solche Schwierigkeiten, dass die Mannschaftsführungen nicht mehr miteinander kommunizieren wollten, z.B. um einen Spieltermin zu vereinbaren.

b. Ehrung der Meister

s. Tabellen-Endstände

c. Infos zu Bezirks- und WVV-Cup

TV Berghofen richtete den letzten Bezirkscup aus. Für die Damen gab es leider keine Meldungen, die Herren hatten nur drei gemeldete Teams und nur im Mixed-Bereich kamen mehrere Teams zusammen. TV Berghofen belegte den 1. (Herren) bzw. 2. Platz (Mixed) und vertrat den Bezirk auf dem WVV-Cup, konnte aber aus Verletzungsgründen keinen der oberen Plätze belegen.

Es wird noch ein Ausrichter für den kommenden Bezirkscup gesucht.

3. Auslosung Kreispokal 2012

Die Auslosung wird auf den 15.9. verschoben. Bis dahin können noch Teams nachgemeldet werden. Auch auf dem Staffeltag wurden einige Nachmeldungen aufgenommen. Startberechtigt sind nur Dortmunder Teams. Meldungen bitte an den Kreisspielwart Klaus Wilke.

4. Regeln der Stadtliga des VK DO

a. Diskussion über Änderungsanträge

- keine -

b. Abstimmung

Über die „Regeln der Stadtliga des VK DO“ wird in der vorliegenden Fassung abgestimmt und diese einstimmig (ohne Gegenstimme und ohne Enthaltung) unverändert bestätigt.

5. aktuelle Themen:

a. Einsatz von Pass-Spielerinnen

In der Breitensportordnung ist eindeutig geregelt, dass Pass-Spieler/innen nur eingesetzt werden dürfen, wenn sie mindestens 44 Jahre (Frauen) bzw. 48 Jahre (Männer) alt sind.

In jedem anderen Fall handelt es sich um einen Verstoß gegen die Breitensportordnung, der in den Spielberichtsbogen eingetragen werden sollte.

b. Reduzierung von mehrfachen Spielverschiebungen

Auch in der abgelaufenen Saison kam es zu erheblichen Terminverzögerungen bei den Spielen, so dass sie mitunter gar nicht mehr gespielt werden konnten.

Es wird dringend empfohlen, die Spieltermine bereits zu Beginn der Saison zu verabreden und diese im Ergebnisdienst einzutragen. Das erhöht die Transparenz und die Spieler/innen können sich langfristig auf die Termine einstellen.

6. Infos zum Spielbetrieb der Saison 2012/13

a. Bekanntgabe der Staffeln und Staffelleiter

- Wolfgang Martens wird wieder die beiden Damenstaffeln betreuen, sowie die 2. Herren.
- Michael Fuchs übernimmt die 3. Herren sowie die 4. und 5. Mixed
- Heijo Lüring behält die ersten drei Mixed-Staffeln sowie die 1. Herren.

b. Verteilung der Unterlagen

c. Korrekturen der Angaben in den Unterlagen

7. Verschiedenes

Die Versammlung bedankt sich bei den Staffelleitern und insbesondere bei Heijo Lüring für die geleistete Arbeit!!!

Am Rande wurden zwei Vorschläge eingebracht:

1. Der TC Lichtendorf hat eine Möglichkeit, die **Spielberichtsbögen auf Selbstdurchschreibepapier** drucken zu lassen, so dass das Hantieren mit Kohlepapier unnötig wird. Wer Interesse hat, nehme bitte Kontakt zu Lichtendorf auf.
2. Innerhalb der Stadtliga-Mannschaften gibt es stetig Veränderungen und immer mal wieder suchen Mannschaften Spieler/innen. Gleichzeitig interessieren sich zugezogene Volleyballer/innen dafür, einen neuen Verein zu finden. Daher wäre eine **Spielerbörse** auf den www-Seiten sehr praktisch. Wie könnte dies realisiert werden?

Mitunter haben Vereine Probleme mit Hausmeistern in den Turn- und Sporthallen. Oft geht es darum, dass die Vereine die Halle früher verlassen sollen. Hier hilft die Turn- und Sporthallen-Ordnung weiter. Sie kann von der Seite des Volleyballkreises heruntergeladen werden:

http://www.vk-do.net/de/attachments/071_Turn-und_Sporthallenordnung.pdf

gez. Ute Roeder